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 島田喜彦会員 （18日）  ・ 内田博之会員（19日） 

牧島聡会員（23日） 

 

 

山口幸太会長 

米山奨学生 宋文婷（ソウブンテイ）さん 

 
本日は、卓話も担当します。 

 

山口幸太会長 

 

1.プロ野球において何度となく繰り返されてきた巨人VS阪神の対戦。

この対戦は伝統の一戦と呼ばれ、特殊な対戦カードとして扱われ

ます。 

伝統の一戦の由来は、もちろんプロ野球の歴史にあります。プロ

野球は1934年、大日本東京野球倶楽部としてスタートします。こ

の大日本東京野球倶楽部が現在の読売ジャイアンツです。その

1年後、1935年には大阪野球倶楽部が関西のプロ球団として発

足します。 

この大阪野球倶楽部が現在の阪神タイガースです。 

  この2球団は球団名を変えながら、関東、関西の東西対決という

構図も相まって常にライバル球団として対戦を続けています。 

巨人VS阪神には、80年以上の歴史があるのです。 

初めてプロ野球のリーグ公式戦が行われた昭和11年年、 タイガ

ースと巨人が(3試合先2勝制の)優勝選手権決定戦を行った。 結

果は巨人の優勝。しかし翌リーグは阪神が雪辱して優勝。 この

後も巨人と阪神は常に優勝争いを行う強豪2チームとなり 昭和

48年までの37年間でリーグ優勝したのは(4回を除き)常に巨人か

阪神 のみであった。 この間、この2チームは展覧試合や村山vs

長嶋、江夏vs王 など数々の名勝負を生み、常に試合は満員の

観客で盛り上がっていたことで いつしか「伝統の一戦」と呼ばれ

ることとなった。 

2.5月16日（火）のレディース交流会の参加について 

3.5月14日(日)の旧東海道クリーンウｫｰクについて 

 

 

坂本将平幹事 
◎ 例会変更のお知らせ   

   川崎ＲＣ 

     ５月 ４日(木) 休会  祝日 

     ６月２９日(木) 休会  

   川崎幸ＲＣ 

     ４月２８日(金) 休会   

     ５月 ５日(金) 休会 祝日 

５月２６日(金) 親睦移動例会   

みなとみらい中華街散策 点鐘17：30 

横浜ﾛｰｽﾞﾎﾃﾙ 重慶飯店新館ﾚｽﾄﾗﾝ 

６月２３日(金) 休会  

６月３０日(金) 休会  

◎ 週報を送ってくださったRC 

      ありません。 

◎ 本日の配布物 

     会報 3/27.4/13 

一泊移動例会のご案内 

 

 

 

地区会員交流委員会   渡辺四郎委員長     

馬場佳子副委員長  

5月16日（火）のレディース交流会のご案内 

 
 

長島親睦活動委員長 

6月4-5日の一泊移動例会についてのご案内と 

ゴルフは6/4三島ＧＣにて 

谷中次期幹事 

次期の名簿作成のため、個人情報の確認をお願いし

ます。 

石田会員 

平和フェローのアライナさんのご家族が来日したの

で、ご一緒に歓談したことの報告 

 

 

 

坂本竜麻副会長 

 
地区会員交流委員会   委員長 渡辺四郎様     

副委員長 馬場佳子様 

…5/16女性交流会のキャラバンに参りました。

コロナの乗り越えて3回目になります。本年

度は男性もＯＫです。楽しい会ですからお

楽しみにしてください。 

簔口昌明様…本日メークアップでお世話になります。 

    （川崎RC） 

山口会員……皆様こんにちは。先日は東京ドームお疲れ

様でした。長島親睦活動委員長ありがとう

ございました。一生の思い出になりました。 

川島会員……①野球観戦の移動例会では大変貴重な経験

をさせていただきました。親睦委員長の長

島さんありがとうございました。 

②林さん倒産おめでとうございました。 

4月の誕生日 

米山記念奨学金授与 

会長報告 

幹事報告 

委員会報告 

スマイルレポート 
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関 会員……①林さん市議選御当選おめでとうございま

す。益々のご活躍をお祈りします。 

②親睦活動委員長の長島さん先週の後楽園

ドーム球場素晴らしい企画ありがとうござ

います。 

松本会員……①米山奨学生の宋文婷さん卓話楽しみにし

ています。 

②長島さん東京ドーム観戦楽しかったです。

ありがとうございます。 

森本会員……皆様、お久しぶりです。 

青木会員……皆様お久しぶりです。今度銀座鳩居堂で書

展を開催いたします。5がつ16～21日です。

お出かけいただけたら幸いです。 

中村会員……①遅くなりました。娘に誕生祝のお花をあ

りがとうございました。 

②4月のかなまら祭りに、青木さん、関さん、

坂本竜麻さん、山口さん、木村さん、増山

さん、坪井さん森本さん、石川さんありが

とうございました。 

③長島さん先週の移動例会ありがとうござ

いました。 

森川会員……皆様こんにちは。今日の卓話宋さん楽しみ

にしております。 

伊藤(康)会員…①長島委員長、ドーム企画ブラボー!!あ

りがとうございました。 

②宋さん卓話楽しみです。 

③渡辺様、馬場様ようこそ。 

④簔口様いつもありがとうございます。 

木村会員……①本日の卓話宋さん楽しみにしています。

②今週の22日(土)に稲毛公園で川崎宿まつ

り400年が行われます。お時間があればよろ

しくお願いします。 

渡辺会員……宋さん面白い話を期待しています。 

上原会員……皆様こんにちは♡ 

先日の野球観戦ご参加の皆様おつかれさま

でした♬ お写真から楽しそうすぎる雰囲

気がびしびし伝わってきてうらやましすぎ

ました。行きたかったなー 

宋さん本日の卓話楽しみにしています♡ 

渡部会員……①林先生当選おめでとう。 

②宋さん本日の卓話よろしくお願いします。 

③長島さん先日の移動例会楽しくすごしま

した。ありがとうございます。 

安東会員……長島親睦委員長先日はありがとうございま

した。 

林先生当選おめでとうございます。 

アンディーも神奈川県社会保険労務士会副

会長選挙に勝ちまして6月より副会長を務

めます。松本市でゆっくりできなくなりま

した。 

本多会員……先週の野球観戦例会とても楽しかったです。

ありがとうございました。今日は宋さんど

んなお話を聞けるか？とても楽しみにして

います。 

石田会員……皆さんコンニチワ。東京ドームの夜間移動

例会パーティールームはとても個人では入

れず楽しかったです！ 

ゲストの皆様ようこそ！ 

また、本日卓話宋さん楽しかったです。よ

ろしくお願いします。 

長島会員……一泊例会が近づいてきました。出席の程宜

しくお願い致します。 

宋さん卓話楽しみにしています。 

谷中会員……東京ドーム長島親睦委員長ありがとうござ

います。楽しかったです。 

和田会員……先週の東京ドーム楽しかったです。長島さ

んはじめ親睦委員の皆様ありがとうござい

ました。 

宋さんお話楽しみにしています。よろしく

お願いします。 

関根会員……宋さん卓話楽しみにしております。 

瀧上会員……野球例会とっても楽しかったです。 

ありがとうございました。 

宋さんの卓話待ちわびてました。 

坂本(将)会員…皆様こんにちは。先日はグルメ野球例会

お疲れ様でした。私は出張のため残念なが

ら欠席でしたがLINEで楽しそうな皆様の姿

から大成功だったことが伺えました。本日

は、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

私と日本の縁 

 

米山奨学生 宋文婷様 

 

 
ご両親の影響もあり、日本ドラマ・山口百恵さんには影響を受けた 

1657回 24件 36,000円 累計 528件 792,000円 

卓 話 
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ジブリ作品も感動しました。宮崎駿監督はすごい！ 

 

 
 

 
 

ビリギャルをみて慶応に入るとは…  優秀です。 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
日本の大学に進んで交流が進み絆が深まった。 

趣味や食事等を通じて日本の文化にも触れることができ

た。感慨深かった。 
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